

CLUBES

La UD Las Palmas obtiene un beneficio récord de 20 millones tras facturar 100 millones en 2017-2018

El club ha firmado un resultado neto sin precedentes pese al descenso a LaLiga 1|2|3, una pérdida de la categoría que reducirá sus ganancias en 2018-2019 hasta 472.000 euros.

Palco23
28 dic 2018 - 12:45

La UD Las Palmas adapta su economía a LaLiga 1|2|3 tras firmar una temporada 2017-2018 de récord. El club ha aprobado las cuentas de la pasada campaña, en la que logró un beneficio neto de récord al ganar 20,1 millones de euros. Para esta temporada, sin embargo, prevé un resultado neto de 472.000 euros tras su descenso a Segunda División.

Así lo ha notificado el presidente de la entidad en la junta general de accionistas, en la estuvieron representadas un 68,6% de las acciones. Los socios aprobaron las cuentas de la pasada temporada y el presupuesto para 2018-2019, que estima unos ingresos de 38 millones de euros. Se trata de una notable caída respecto al año anterior, en que se alcanzó los 100,5 millones de euros, incluidas las amortizaciones.

“La pérdida de los ingresos se debe a los derechos de retransmisión televisiva y la campaña de abonados”, ha anunciado la entidad, que generará menos negocio al militar en LaLiga 1|2|3. El regreso a Primera División no está garantizado, ya que el equipo está fuera de la zona de promoción.

La UD Las Palmas también ha confirmado que el beneficio de la temporada pasada lleva aparejado una contribución récord, al erario público de casi 17 millones de euros. Los pagos por Irbf, Seguridad Social e Impuesto de Sociedades que afrontó el club supusieron un ingreso para la Administración de 16,9 millones de euros.